PEINTURE

Annie Dion expose jusqu'au 30 novembre



Annie Dion devant une de ses toiles.

■ La salle d'exposition de l'espace culturel avait fait le plein pour admirer samedi après-midi, les œuvres d'Annie Dion.

L'endroit s'était rempli et chacun s'arrêtait devant l'une ou l'autre des œuvres de l'artiste.

Après la peinture figurative, Annie Dion se livre aujourd'hui à la peinture abstraite dont elle fait parfois un partage dans ses toiles. Elle est désormais connue dans de nombreux pays d'Europe dont évidemment en France mais aussi en Chine. Ses médailles en attestent.

Lors du vernissage, elle a reçu de nombreuses félicitations d'Hubert de Garambé, président de l'association culturelle du Giennois et commissaire de l'exposition; Christian Bouleau, le maire; Claude de Ganay, député et Jean-Pierre Sueur, sénateur.

Quant à Annie Dion, elle s'est montrée heureuse de l'accueil qu'elle venait de recevoir et de son succès.

A savoir. L'exposition est ouverte du 22 au 30 novembres de 14 h 30 à 19 heures, à l'espace culturel.